

LOGINSINTEGRATION – SPORT VERBINDET UNS! INTEGRATION DURCH SPORTVEREINE

Das Projekt wurde von den drei Sport-Dachverbänden ASKÖ, ASVÖ und SPORTUNION konzipiert und hat sich zum Ziel gesetzt, Sportangebote für Flüchtlinge anzubieten.

Umgesetzt werden die Angebote von Mitgliedervereinen der Dachverbände. Der Verein LOGIN ist Mitglied im Dachverband ASKÖ/WAT Wien und führt im Rahmen des Projektes wöchentliche Trainingseinheiten Taekwondo, Volleyball und Fußball für geflüchtete Frauen und Mädchen um.

Die Teilnehmerinnen in den Ballsportgruppen sind zumeist junge Mädchen und Frauen aus Afghanistan, Iran, Irak, Somalia und anderen Nationen. Zielsetzung in den Kursen ist einerseits eine sportliche Weiterentwicklung, v.a. die Verbesserung von körperlichen Fähigkeiten und Fertigkeiten. Der Schwerpunkt liegt allerdings in der Schaffung unterstützender sozialer Netze, Bereitstellung von Anlaufstellen im Freizeitbereich und am Erlernen sozialer Fertigkeiten, wie Teamfähigkeit, Pünktlichkeit oder Zuverlässigkeit. Der Spass und die Freude am gemeinsamen Sporttreiben darf klarerweise nicht zu kurz kommen.

2x pro Woche Volleyballtraining für Frauen und Mädchen ab 16 Jahren + interne Turniere und Matches

2x pro Woche Fußballtraining für Frauen und Mädchen ab 16 Jahren + Freundschaftsmatches gegen andere Frauenfußballteams

2x pro Woche Taekwondo Training für gemischte Gruppen

Eckdaten

Laufzeiten: laufend

Projektleitung: Mag (FH) Alfred Auer

Fördergeber*innen/Partner*innen: ASKÖ/WAT Wien